

DIRIGENTES DEL COMERCIO ESPERAN SOLUCIONES DE FONDO

Adquieren compromisos para fortalecer la seguridad en el centro de Ovalle

LUCIANO ALDAY V. Ovalle

Este jueves dirigentes del comercio ovalino sostuvieron una reunión con autoridades y Carabineros, con el objetivo de dar a conocer sus principales demandas en torno a la seguridad pública.

Entre sus principales preocupaciones destacan los frecuentes robos, además de otros delitos e incivildades que día a día atormentan a los locatarios del centro.

“Las inquietudes fueron las mismas de siempre: la delincuencia y el comercio ambulante. Los delitos abarcan de todo tipo; robo a locales, algunos asaltos, cartereos al transeúnte, hay un deterioro de la seguridad en general, lo que provoca que la gente deje de ir a comprar al centro de Ovalle, en lo que es Benavente, la feria y el mercado. El comercio ambulante es otro de los problemas que hay que normar y ordenar en el centro”, señaló al respecto Robert Townsend, comerciante de calle Benavente.

Por su parte, el gerente del supermercado Todo Carnes, Juan Pablo Vergara, exigió soluciones de fondo. “Nosotros somos conscientes de las limitaciones que tiene Carabineros como institución, pues tiene poca gente. En el centro tenemos 10 a 15 delincuentes, son siempre los mismos, por eso yo planteo que acá es necesario cambiar leyes, que no sean tan ‘garantistas’. Otra cosa que hice ver, es que si bien las estadísticas de Carabineros hacen ver una mejor situación en general, hay muchas denuncias que no se hacen. Los barrios comerciales no se van perdiendo por asaltos grandes o con balaceras, sino que se van perdiendo con la pequeña delincuencia que se ve en el día a día. También hablé sobre las incivildades en general: hay olor a marihuana en todos lados, y también dije que es necesario fiscalizar a los locales nocturnos”, apuntó.

COMPROMISO DE LAS AUTORIDADES

Al respecto el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, sostuvo que “nos reunimos con los comerciantes del sector Benavente, quienes están preocupados por los hechos de delincuencia en el sector, situación que están viviendo hace bastante tiempo. Tuvimos una jornada de diálogo donde les dimos a conocer las medidas que vamos a tomar para erradicar



En la reunión participaron comerciantes del centro, Carabineros y autoridades locales.

CEBIDA

Robos y comercio ambulante son las mayores preocupaciones actuales de los comerciantes, por lo que el alcalde de la ciudad destacó una serie de avances, entre ellos, la creación de la Asociación de Seguridad Municipal, lo que permitirá, dijo, contar con mayor cantidad de inspectores de seguridad pública.

este tipo de situaciones del centro de la comuna y evitar que exista una sensación de inseguridad en la comunidad”.

En ese sentido, la autoridad comunal agregó que ya está en tabla para el próximo concejo municipal, “la creación de la Asociación de Seguridad Municipal, que nos va a permitir tener mayor cantidad de dotación de inspectores de seguridad pública dispuestos en distintos lugares, sobretudo en el área comercial, como Benavente, paseo peatonal Vicuña Mackenna, Mercado Municipal, Barrio Independencia y Feria Modelo. Asimismo, seguiremos trabajando en la fiscalización de los locales nocturnos que cuentan con patentes de alcoholes, porque no permitiremos que funcionen fuera del marco de la ley y seremos drásticos con quienes no respeten las normativas vigentes”.

El diputado Juan Manuel Fuenzalida fue otra de las autoridades que estuvo presente en la reunión, quien explicó que “se hizo llegar un pliego con peticiones con situaciones de inseguridad que se están dando hoy día

en los sectores del centro de Ovalle, que si bien no son grandes delitos de connotación pública, afectan mucho a los comerciantes y a la clientela. Se mencionaron problemas de iluminación, inseguridad y comercio ilegal. Creo que fue una reunión bastante provechosa”, aseguró.

En ese sentido, destacó los compromisos que él asumió como parlamentario. “A mí me pidieron actuar como ministro de fe de esta situación, sin embargo, también me comprometí con algunas cosas, como por ejemplo, revisar la ley de patentes de alcoholes, dado que se dan situaciones en que se pide una patente con una finalidad específica, pero se termina usando en otras actividades que no tienen relación con el objetivo por el cual se pidió la patente originaria. También me comprometí a hacer seguimiento a las peticiones que se hicieron a Carabineros, Seguridad Ciudadana y la alcaldía. También hay un compromiso de generar reuniones con la fiscalía regional, con situaciones específicas de contrabando y comercio ilegal”, apuntó.

Por su parte, el concejal Víctor Venegas, quien también estuvo presente en la reunión, hizo mención a los compromisos adquiridos. “Los comerciantes hablaron principalmente de temas de seguridad. Hay mucha preocupación por distintos tipos de robos, y en eso hay compromiso en el trabajo del municipio con Carabineros. El próximo martes, en el concejo municipal se tratará la conformación de la corporación de seguridad, para tener mayor cantidad de personal. Otro tema que se trató es el arreglo de luminarias y hay compromisos para solucionar el comercio ambulante”, indicó.

ESPERANZAS DEL COMERCIO

Tras la reunión, los dirigentes del comercio se manifestaron esperanzados de que se pueda avanzar poco a poco en soluciones.

“Este es un trabajo de mucho tiempo, ahora vemos que esto va tomando un curso de acción, con plazos y compromiso, con un diputado que va velar para que los puntos se vayan cumpliendo. Todo eso nos da la certeza de que vamos a cumplir nuestros puntos. Este será un beneficio para todos, no solo para el comercio, sino para la comunidad en general”, manifestó Robert Townsend.

“La reunión fue bastante productiva. Uno queda más tranquilo. Los alcaldes anteriores vienen prometiendo lo mismo siempre, pero a este alcalde yo al menos le doy el voto de confianza”, añadió en tanto, Juan Pablo Vergara.